

Honores a la Bandera en Huehuetlán

Con profundo respeto y civismo, se realizó la ceremonia de Honores a la Bandera en la explanada municipal de Huehuetlán, encabezada por la encargada del INAPAM C. Olga Espinoza Solís y su comité, quienes llevaron a cabo la escolta del lábaro patrio.

El evento contó con la presencia de autoridades municipales, funcionarios y representantes de diversas instituciones educativas. Durante la ceremonia, se entonó el Himno Nacional y se resaltó la importancia de fomentar el respeto a los valores cívicos.

Las instituciones educativas reafirmaron su compromiso con la educación cívica, promoviendo la identidad nacional y el respeto a los símbolos patrios. La jornada concluyó con un reconocimiento a los participantes y un llamado a seguir fortaleciendo la unidad y el patriotismo en la comunidad.